
 

 

                                                                                                                              

 
 
 

 
Procès‐verbal de la réunion extraordinaire du conseil d’administration, tenue le 16 juillet 2020 à 9h00. 
 
Sont présents :       
Monsieur Guylain Raymond, président  
Madame Amélie Charest, vice‐présidente  
Madame Lyse Richard, vice‐présidente 
Monsieur Jean‐Pierre Pigeon, vice‐président 
Monsieur Yannick Dumais, vice‐président et directeur des opérations 
 

 
1‐  MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT : 
   
  Le président souhaite la bienvenue à tous les membres. Il est 9h00. 
 

 
2‐  VÉRIFICATION DU QUORUM : 
 
  Cinq membres sur cinq (5/5) sont présents et forment quorum. 
 

 
3‐  ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR : 
 
  16‐07‐20‐2119  IL EST PROPOSÉ par la vice‐présidente, Mme Lyse Richard 
                                          Et unanimement résolu 
      Que le projet d’ordre du jour soit adopté. 
  ‐ ADOPTÉE – 
 

 
4‐  ÉTATS FINANCIERS 2019‐2020 : 
   
            M. Pigeon présente les états financiers au 31 mars 2020   
 
            16‐07‐20‐2120  IL EST PROPOSÉ par la vice‐présidente, Mme Amélie Charest  
      Et unanimement résolu 
      D’adopter les états financiers du 31 mars 2020.   
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‐ ADOPTÉE – 
 

 
5‐  NOMINATION DE L’ARBITRE EN CHEF 
   

             Considérant le départ de l’arbitre en chef, M. Sylvain Thériault 
           Considérant la consultation faite par le responsable du dossier arbitre, M. Jean‐Pierre Pigeon 
           Considérant la rencontre entre le président, M. Guylain Raymond et le candidat, M. Steeve  
  Bellavance 
 
           Il est recommandé de nommer M. Steeve Bellavance comme arbitre en chef pour la région du  
  Bas St‐Laurent pour la saison 2020‐2021.  
           Suite à une évaluation, M. Steeve Bellavance pourra être renouvelé annuellement par le Conseil  
  d’Administration de Hockey Bas St‐Laurent 
 
          16‐07‐20‐2121     IL EST PROPOSÉ par le vice‐président, M. Jean‐Pierre Pigeon  
      Et unanimement résolu 
      De nommer Steeve Bellavance au poste d’arbitre en chef pour la région pour  
      la saison 2020‐2021.       
  ‐ ADOPTÉE – 
 

 
6‐  AGA HOCKEY BAS ST‐LAURENT   
 
   L’AGA de Hockey Bas St‐Laurent aura lieu samedi le 29 août 2020, 10h par ZOOM. 
            Une convocation sera envoyée aux membres 15 jours avant la tenue de l’AGA. 
            Élection : le président d’élection M. Rosaire Chrétien fera son rapport. 
            Michel Germain est à nouveau recommandé pour être le président d’assemblée et il accepte. 
            Nous profiterons de l’occasion pour dire un mot en souvenir de M. Donald Huard. 
            Il sera question de la mise à jour du plan de retour au jeu de Hockey Québec.  
 

   
7‐  AGA DES ASSOCIATIONS. 
 
 Un courriel sera envoyé aux associations afin de confirmer que l’AGA de Hockey Bas St-Laurent  
 aura lieu le samedi 29 août 2020. 
         Nous demanderons également aux associations de nous confirmer la date de leur AGA. Si  
 possible, un membre du CA de Hockey Bas St-Laurent participera aux AGA des Associations.  
 

 
8‐  AIDE GOUVERNEMENT (75%). 
 
  Nous poursuivons de faire la demande pour l’aide du gouvernement fédéral qui verse 75% du  
  salaire du directeur des opérations. 
 



 

 

 
 
9‐  LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE : 
 
  Les points à l’ordre du jour étant épuisés…… 
 
  16‐07‐20‐2122  IL EST PROPOSÉ par la vice‐présidente, Mme Amélie Charest 
      Que la réunion soit et est levée.  
      Il est 9h56 
  ‐  ADOPTÉE – 
 

 
 
 
 
 
 
GUYLAIN RAYMOND, PRÉSIDENT  AMÉLIE CHAREST, VICE‐PRÉSIDENTE 
 
 
 
 
AC/rc 



 

 

                                                                                                                              

 
 
 

 
Procès‐verbal de la réunion du conseil d’administration, tenue le 13 août 2020 à 9h00. 
 
Sont présents :       
Monsieur Guylain Raymond, président  
Madame Amélie Charest, vice‐présidente  
Madame Lyse Richard, vice‐présidente 
Monsieur Jean‐Pierre Pigeon, vice‐président 
Monsieur Yannick Dumais, vice‐président et directeur des opérations 
 

 
1‐  MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT : 
 
  Le président souhaite la bienvenue à tous les membres. Il est 9h00. 
 

 
2‐  VÉRIFICATION DU QUORUM : 
 
  Cinq membres sur cinq (5/5) sont présents et forment quorum. 
 

 
3‐  ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR : 
 
  13‐08‐20‐2123  IL EST PROPOSÉ par le vice‐président, M Jean‐Pierre Pigeon 
                                          Et unanimement résolu 
      Que le projet d’ordre du jour soit adopté. 
 
  ‐ ADOPTÉE – 
 

 
4‐       ADOPTION DU PROCÈS‐VERBAL DU 11 MARS 2020 : 
 
  13‐08‐20‐2124  IL EST PROPOSÉ par la vice‐présidente, Mme Amélie Charest 
                                          Et unanimement résolu 
      Que le procès‐verbal soit adopté. 
 
  ‐ ADOPTÉE – 
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5‐       ADOPTION DU PROCÈS‐VERBAL DU 16 JUILLET 2020 : 
 
  13‐08‐20‐2125  IL EST PROPOSÉ par le vice‐président, M Jean‐Pierre Pigeon 
                                          Et unanimement résolu 
      Que le procès‐verbal soit adopté. 
 
  ‐ ADOPTÉE – 
______________________________________________________________________________ 
 
6‐  ÉTATS FINANCIERS JUIN et JUILLET 2020 : 
   
            M. Pigeon présente les états financiers pour les mois de juin et juillet 2020   
 
           Il est également question d’ouvrir un folio pour la structure afin d’assurer le suivi avec les  
  mandataires de la structure.  
 
            13‐08‐20‐2126  IL EST PROPOSÉ par la vice‐présidente, Mme Amélie Charest 
                                          Et unanimement résolu 
      Que Hockey Bas St‐Laurent ouvre un folio pour la structure, que Yannick  
      Dumais, Alexandre Daneau et Jean‐Pierre Pigeon assurent le suivi. 
 
  ‐ ADOPTÉE – 
 

   
7‐  AGA HOCKEY BAS ST‐LAURENT   
 
   L’AGA de Hockey Bas St‐Laurent aura lieu samedi le 29 août 2020, 10h30 à l’hôtel Navigateur. 
            La convocation sera envoyée aux membres vendredi le 14 août 2020. 
            Élection : le président d’élection M. Rosaire Chrétien fera son rapport. 
            Michel Germain est à nouveau recommandé pour être le président d’assemblée et il accepte. 
            Advenant que Michel ne puisse pas être là, Guylain agira comme président d’assemblée. 
            Nous profiterons de l’occasion pour dire un mot en souvenir de M. Donald Huard. 
            Il sera question de la mise à jour du plan de retour au jeu de Hockey Québec.  
            Nous finalisons l’ordre du jour pour l’AGA tout en s’assurant que tout est correct. 
 

   
8‐  AGA DES ASSOCIATIONS. 
 
 Si possible, un représentant ira faire un tour lors des AGA des associations qui n’ont pas encore  
 eu lieu.  
 

 
9‐  AGA DES LIGUES 
 
  Yannick informe que l’AGA de la Ligue Simple Lettre aura lieu le 25 août et que celle de la Ligue  
  Hybride aura lieu le 2 septembre. Yannick sera présent aux 2 AGA.   
 



 

 

 
 
10‐     CPR HQ DU 4 AOÛT 2020 
 
          Yannick et Lyse font le tour des points de l’ordre du jour de la rencontre Zoom qui a eu lieu le 4  
  août : gouvernance LHEQ, modifications aux règlements généraux et administratifs en vue de  
  l’AGA de HQ, dossier des officiels, AGA de HQ (les présidents sur place à Trois‐Rivières et les  
  délégués en Zoom) et la mise à jour du plan de retour au hockey. 
 

 
11‐    NOMINATION D’UN RESPONSABLE COVID 
 
          Tel que mentionné dans le plan de retour au hockey de HQ, HBSL doit avoir un responsable  
  Covid. 
 
            13‐08‐20‐2127  IL EST PROPOSÉ par la vice‐présidente, Mme Lyse Richard 
                                          Et unanimement résolu 
      Que Mme Amélie Charest soit la responsable Covid pour HBSL 
 
  ‐ ADOPTÉE – 
 

 
12‐    INFORMATIONS CAMP DE LA STRUCTURE 
 
          Yannick donne des informations sur le camp des équipes de la structure qui auront lieu à  
  Rivière‐du‐Loup du 20 au 23 août 2020. Plus de 140 joueurs vont tenter de faire leur place dans  
  une des 4 équipes. Tout le monde est prêt pour le camp dans le respect des règles sanitaires. 
 

 
13‐    CONTRAT MICHEL OUELLET ET JEAN‐MARTIN MORIN 
 
           Il faut refaire les contrats pour Michel et Jean‐Martin. On doit d’abord déterminer les montants  
  disponibles. Une rencontre aura lieu pour finaliser les ententes. 
 

 
14‐    LICENCE ZOOM 
 
          Afin de faire des rencontres à distances, HBSL fera l’achat d’une licence pour Zoom. 
 
         13‐08‐20‐2128  IL EST PROPOSÉ par le vice‐président, M Yannick Dumais 
                                          Et unanimement résolu 
      De procéder à l’achat de la licence Zoom 
 
  ‐ ADOPTÉE – 
 

 



 

 

 
 
15‐   DEMANDE TÉMISCOUATA 
 
         L’association du Témiscouata demande si c’est possible que des jeunes de d’autres associations  
  puissent venir aider à compléter des équipes doubles lettres. C’est permis si l’autre association  
  n’offre pas le même niveau ou qu’il y ait un surplus de joueurs. Le président doit d’abord en  
  parler avec son homologue de l’autre association. 
___________________________________________________________________________________  
 
16‐     VARIA 
 
          Aucun point au varia 
 

   
17‐  LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE : 
 
  Les points à l’ordre du jour étant épuisés…… 
 
  13‐08‐20‐2129  IL EST PROPOSÉ par le vice‐président, M Jean‐Pierre Pigeon 
      Que la réunion soit et est levée.  
      Il est 10h49 
  ‐  ADOPTÉE – 
 

 
 
 
 
 
GUYLAIN RAYMOND, PRÉSIDENT  AMÉLIE CHAREST, VICE‐PRÉSIDENTE 
 
 
 
 
AC/rc 



 

 

                                                                                                                              

 
 
 

 
Procès‐verbal de la réunion du conseil d’administration, tenue le 21 septembre 2020 à 18h30. 
 
Sont présents :       
Monsieur Guylain Raymond, président  
Madame Amélie Charest, vice‐présidente  
Madame Lyse Richard, vice‐présidente 
Monsieur Jean‐Pierre Pigeon, vice‐président 
Monsieur Yannick Dumais, vice‐président et directeur des opérations 
 

 
1‐  MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT : 
 
  Le président souhaite la bienvenue à tous les membres. Il est 18h40. 
 

 
2‐  VÉRIFICATION DU QUORUM : 
 
  Cinq membres sur cinq (5/5) sont présents et forment quorum. 
 

 
3‐  ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR : 
 
  21‐09‐20‐2130  IL EST PROPOSÉ par la vice‐présidente, Mme Amélie Charest 
                                          Et unanimement résolu 
      Que le projet d’ordre du jour soit adopté. 
  ‐ ADOPTÉE – 
 

 
4‐       ADOPTION DU PROCÈS‐VERBAL DU 13 AOÛT 2020 : 
 
  21‐09‐20‐2131  IL EST PROPOSÉ par la vice‐présidente, Mme Lyse Richard 
                                          Et unanimement résolu 
      Que le procès‐verbal soit adopté. 
  ‐ ADOPTÉE‐ 
____________________________________________________________________ 
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5‐  ÉTATS FINANCIERS AOÛT 2020 : 
   
            M. Pigeon présente les états financiers pour le mois d’août 2020   
   Les démarches pour l’ouverture du compte de la structure sont amorcées. 
 

 
6‐       FRAIS D’ADHÉSION : 
 
           Après discussion et avec les nouvelles informations (coupure de 50% du budget qui vient de  
  HQ), il est demandé à M. Jean‐Pierre Pigeon de faire un nouveau tableau des frais d’adhésion.  
 

   
7‐  CPR + AGA HOCKEY QUÉBEC 18‐19 SEPTEMBRE 2020   
 
   Le président, M. Guylain Raymond nous fait un résumé des points qui ont été discutés à Trois‐ 
  Rivières. Il y a eu une rencontre avec le Docteur conseil de HQ concernant la Covid 19. Une  
  réponse pour la Coupe Dodge sera connue en décembre. Les communications de HQ seront  
  nombreuses en ce début d’année avec les informations concernant la Covid et le retour au jeu.  
  Toujours en attente de l’acceptation de la santé publique pour la phase 6, un des éléments  
  majeurs est la distanciation sur le banc des joueurs. Pas de tournoi avant la phase 6. Le budget  
  de HQ réduit de 50%. 
 

   
8‐  RENCONTRE ASSOCIATIONS ET LIGUES MERCREDI 23 SEPTEMBRE 2020 
 
 Nous faisons le tour des points à l’ordre du jour de la rencontre.  

ORDRE DU JOUR  
 

POINTS DESCRIPTION 
1 Mot de bienvenue du président et ouverture de la réunion 
2 Vérification des présences 
3 CPR + AGA HQ 2020  
4 Communications 
5 Covid 19 
6 Officiels 
7 Coupe Dodge 2021 
8 Tournois et Championnats régionaux 
9 Ligue hybride 

10 Ligue simple lettre 
11 Autres sujets : 
12 Levée de la réunion 

 
 

 
 
 
 



 

 

 
 
9‐  DEMANDES DE SOUSCLASSEMENT ET DE SUR‐CLASSEMENT (JOUEUR ET ÉQUIPE) 
 
  Yannick informe que des Associations commencent à faire des demandes. Nous parlerons de ces  
  demandes lors des réunions d’octobre.  Nous informerons lors de la rencontre du 23  
  septembre, que les Associations désirant faire des demandes doivent le faire pour le 12 octobre  
  2020. 
 

  
10‐     CONTRAT MICHEL OUELLET ET JEAN‐MARTIN MORIN 
 
          Après discussion, il est entendu de renouveler les contrats de Michel et Jean‐Martin. Une partie  
  des sommes viendra de HBSL, de la structure et du compte de l’enrichi. 
 

 
11‐    AVIS JURIDIQUE HQ 
 
          Afin de gérer un dossier plus complexe d’un membre d’une association, il est convenu par le CA  
  de demander l’aide HQ pour avoir un avis juridique. 
 
            21‐09‐20‐2132  IL EST PROPOSÉ par le vice‐président, M Jean‐Pierre Pigeon 
                                          Et unanimement résolu 
      Qu’une demande d’avis juridique soit faite par lettre à HQ 
 
  ‐ ADOPTÉE – 
 

 
12‐    INFORMATIONS CAMP DE LA STRUCTURE 
 
          Yannick donne des informations des équipes de la structure. 146 joueurs ont participé au camp.  
  Il reste 2 paiements à recevoir. Les pratiques et les matchs hors‐concours ont débuté.  Tout se  
  fait dans le respect des règles sanitaires. 
 

 
13‐    CALENDRIER DES RENCONTRES 2020‐21 
 
          Yannick présente un projet de calendrier de rencontres pour la saison 2020‐21. Compte tenu  
  des circonstances, il n’y aura plus de rencontre en début de saison et la majorité des rencontres  
  seront par Zoom.  
 
         21‐09‐20‐2133  IL EST PROPOSÉ par la vice‐présidente, Mme Amélie Charest 
                                          Et unanimement résolu 
      Que le calendrier des rencontres soit adopté 
 
  ‐ ADOPTÉE – 



 

 

 
 
14‐    TOURNOI 
 
          Lyse nous informe qu’elle aura une rencontre pour les responsables de tournoi mercredi le 23  
  septembre. 
 

 
15‐   RESPONSABLE COVID 
 
         Amélie nous mentionne qu’elle a bien reçu le nom des responsables Covid pour les associations.  
  Elle a déjà pris contact avec eux. Elle mentionne aussi que pour l’instant, tout le monde gère  
  bien les choses. 
______________________________________________________________________________  
 
16‐     VARIA 
 
          16‐1  Demande de Hockey Vallée 
                     Hockey Vallée demande à HBSL de participer à une rencontre avec les Ambassadeurs afin  
    de créer des rapprochements entre les parties. 
 
          21‐09‐20‐2134  IL EST PROPOSÉ par la vice‐présidente, Mme Lyse Richard 
                                          Et unanimement résolu 
      Que Guylain Raymond et Yannick Dumais représentent HBSL lors de cette  
      rencontre.  
 
  ‐ ADOPTÉE – 
 
 
         16‐2  Communication 
                    Afin d’augmenter notre visibilité et d’améliorer nos communications, Guylain Raymond  
    propose de faire des capsules d’informations qui seront diffusées sur notre page  
    Facebook. Des idées sont apportées par le CA. Les capsules seront d’une durée  
    approximative de 2 à 3 minutes. Nous essaierons d’en produire une aux 2 ou 3 semaines.  
    Une demande sera faite aux associations afin de présenter leur association. La première  
    capsule sera faite par le président et la 2e sera une mise à jour Covid. 
 
         16‐3  Patin‐o‐thon 
                     Avec la Covid, il sera difficile de faire le patin‐o‐thon avec l’Océanic. Yannick gardera  
    contact avec l’Océanic et verra, si les choses s’améliorent, la possibilité de tenir le patin‐o‐ 
    thon. 
 

   
17‐  PROCHAINE RENCONTRE  
 
          La prochaine rencontre aura lieu le 23 septembre 2020 avec les associations et ligues. 
          Le prochain CA aura lieu le mercredi 7 octobre 2020. 



 

 

 
 
18‐ LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE : 
 
  Les points à l’ordre du jour étant épuisés…… 
 
  21‐09‐20‐2135  IL EST PROPOSÉ par la vice‐présidente, Mme Amélie Charest 
      Que la réunion soit et est levée.  
      Il est 21h05 
  ‐  ADOPTÉE – 
 

 
 
 
 
 
GUYLAIN RAYMOND, PRÉSIDENT  AMÉLIE CHAREST, VICE‐PRÉSIDENTE 
 
 
 
 
AC/rc 

 
 



 

 

                                                                                                                              

 
 
 

 
Procès‐verbal de la réunion du conseil d’administration, tenue le 7 octobre 2020 à 17h30. 
 
Sont présents :       
Monsieur Guylain Raymond, président  
Madame Amélie Charest, vice‐présidente  
Madame Lyse Richard, vice‐présidente 
Monsieur Jean‐Pierre Pigeon, vice‐président 
Monsieur Yannick Dumais, vice‐président et directeur des opérations 
 

 
1‐  MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT : 
 
  Le président souhaite la bienvenue à tous les membres. Il est 17h35. 
 

 
2‐  VÉRIFICATION DU QUORUM : 
 
  Cinq membres sur cinq (5/5) sont présents et forment quorum. 
 

 
3‐  ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR : 
 
  07‐10‐20‐2136  IL EST PROPOSÉ par la vice‐présidente, Mme Lyse Richard 
                                          Et unanimement résolu 
      Que le projet d’ordre du jour soit adopté. 
 
  ‐ ADOPTÉE – 
 

 
4‐       ADOPTION DU PROCÈS‐VERBAL DU 21 SEPTEMBRE 2020 : 
 
  07‐10‐20‐2137  IL EST PROPOSÉ par la vice‐présidente, Mme Lyse Richard 
                                          Et unanimement résolu 
      Que le procès‐verbal soit adopté. 
 
  ‐ ADOPTÉE‐ 
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____________________________________________________________________ 
 
5‐  ÉTATS FINANCIERS SEPTEMBRE 2020 : 
   
            M. Pigeon présente les états financiers pour le mois de septembre 2020 
 

 
6‐       TARIFICATIONS 2020‐21 : 
 
           M. Pigeon présente le tableau de la tarification 2020‐21 suite aux annonces faites par HQ lors  
  de leur AGA.  Suite à l’acceptation du tableau, il est demandé par les membres de faire une  
  première facturation à 50% aux associations.  
 
           07‐10‐20‐2138  IL EST PROPOSÉ par la vice‐présidente, Mme Lyse Richard 
                                          Et unanimement résolu 
      Que le tableau de tarification 2020‐21 soit adopté. 
 
  ‐ ADOPTÉE‐ 
 
 
 

   
7‐  HONORAIRES ARBITRES :   
 
  M. Pigeon présente aux membres un tableau des honoraires pour les arbitres qui serait ajusté  
  en fonction des nouvelles normes concernant les T‐4. Il est suggéré de préparer les associations  
  à une hausse pour l’automne 2021. On parle aussi de la baisse du nombre d’arbitres dans la  
  région. Une rencontre sera organisée avec les présidents d’associations pour discuter de la  
  situation.   
 

   
8‐  RENCONTRE LIGUES HYBRIDES : 
 
  Yannick informe qu’il y avait une rencontre de la Ligue Hybride le mardi 6 octobre. Il y aura le  
 même nombre d’équipes que l’année précédente au sein de la ligue. Il a été déterminé que la  
 saison débutera le 1er décembre et qu’il y aura des matchs hors-concours avec des équipes  
 réduites si les règles Covid le permettent.  
___________________________________________________________________________________ 
 
9‐  WEBINAIRE LUNDI 5 OCTOBRE 
 
  Amélie nous fait un résumé du webinaire qui avait lieu lundi concernant la Covid. Elle  
  mentionne que plusieurs questions ont été prises en note et qu’un document devrait être  
  envoyé avec les informations. 
 

 
  



 

 

 
 
10‐     DEMANDE LHPS 
 
          Une demande nous a été envoyée pour organiser des matchs hors concours entre nos équipes  
  de la structure et du civil versus les équipes de la LHPS. Après une longue discussion où il est  
  question des points pour et contre, il est décidé de demander à Yannick d’organiser des  
  rencontres avec les gens de la LHPS pour voir leur besoin et voir si on peut trouver un terrain  
  d’entente pour une longue durée concernant certains dossiers dont l’arbitrage. 
 

 
11‐    ANNONCE DU GOUVERNEMENT ET HQ 
 
          Suite à l’annonce du gouvernement en début de semaine de mettre des régions dans la zone  
  rouge avec des conséquences pour notre sport et suite au communiqué de HQ qui demande aux  
  membres dans la zone orange de jouer intra‐association, intra‐organisation, nous allons mettre  
  sur pause les activités dans notre région en demandant à tous de respecter cette demande  
  jusqu’au 30 octobre. Cette pause permettra une certaine stabilité pour nos bénévoles qui en  
  ont besoin. Nous profiterons également de la pause pour voir comment on pourrait découper le  
  territoire lors de la reprise. 
 

 
12‐    DEMANDE DE SOUS‐CLASSEMENT ET DE SUR‐CLASSEMENT 
 
          Ce point est remis à la prochaine rencontre 
 

 
13‐    AVIS JURIDIQUES HQ 
 
          Tel que demandé, nous avons reçu un avis juridique de HQ concernant un dossier. Nous allons  
  suivre les recommandations reçues dans cet avis. 
 
___________________________________________________________________________________ 
 
14‐    TOURNOI 
 
          Lyse nous informe que 2 tournois sont officiellement annulés. Celui du Bantam et celui du  
  Midget de Rivière‐du‐Loup n’auront pas lieu en 2020‐21. 
 

 
15‐   RESPONSABLE COVID 
 
         Amélie nous parle des conséquences de la zone rouge. Il est aussi question de la complexité de  
  tout faire respecter partout mais qu’en général les choses se déroulent bien dans nos  
  associations. 
___________________________________________________________________________________  



 

 

 
 
16‐     VARIA 
 
          16‐1   Capsule HBSL : 
                     La première capsule fait par le Président est en ligne. La prochaine capsule sera faite par  
    Amélie concernant les règles Covid.  Elle sera mise en ondes d’ici 2 semaines. 
 

   
17‐  PROCHAINE RENCONTRE  
 
          Le prochain CA aura lieu le mercredi 14 octobre 2020. 
 
___________________________________________________________________________________ 
 
18‐ LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE : 
 
  Les points à l’ordre du jour étant épuisés…… 
 
  07‐10‐20‐2139  IL EST PROPOSÉ par la vice‐présidente, Mme Amélie Charest 
      Que la réunion soit et est levée.  
      Il est 20h10 
  ‐  ADOPTÉE – 
 

 
 
 
 
 
GUYLAIN RAYMOND, PRÉSIDENT  AMÉLIE CHAREST, VICE‐PRÉSIDENTE 
 
 
 
 
AC/rc 

 



 

 

                                                                                                                              

 
 
 

 
Procès‐verbal de la réunion du conseil d’administration, tenue le 14 octobre 2020 à 18h00. 
 
Sont présents :       
Monsieur Guylain Raymond, président  
Madame Amélie Charest, vice‐présidente  
Madame Lyse Richard, vice‐présidente 
Monsieur Jean‐Pierre Pigeon, vice‐président 
Monsieur Yannick Dumais, vice‐président et directeur des opérations 
 

 
1‐  MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT : 
 
  Le président souhaite la bienvenue à tous les membres. Il est 18h05. 
 

 
2‐  VÉRIFICATION DU QUORUM : 
 
  Cinq membres sur cinq (5/5) sont présents et forment quorum. 
 

 
3‐  ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR : 
 
  14‐10‐20‐2140  IL EST PROPOSÉ par la vice‐présidente, Mme Lyse Richard 
                                          Et unanimement résolu 
      Que le projet d’ordre du jour soit adopté. 
 
  ‐ ADOPTÉE – 
 

 
4‐       ADOPTION DU PROCÈS‐VERBAL DU 7 OCTOBRE 2020 : 
 
  14‐10‐20‐2141  IL EST PROPOSÉ par le vice‐président, M Jean‐Pierre Pigeon 
                                          Et unanimement résolu 
      Que le procès‐verbal soit adopté. 
 
  ‐ ADOPTÉE‐ 
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____________________________________________________________________ 
 
5‐  ÉCHANGE COURRIEL HQ : 
   
            M. Raymond fait un bref retour sur les échanges de courriels de la fin de semaine.  
  Malheureusement, on ne sent pas l’appui de la Fédération dans le dossier de la pause des  
  activités jusqu’au 30 octobre 2020. Nous avons suivi la recommandation de HQ de jouer intra‐ 
  association pour une période de 3 semaines. HQ nous avait mentionné qu’on pouvait donner la  
  permission de jouer avec des associations voisines sans trop de déplacements mais avons  
  décidé de respecter la demande initiale. Certains ont joué quand même, ce qui a occasionné  
  plusieurs questions.  
 

 
6‐       RELANCE DANS LA RÉGION : 
 
         Voici 2 options, selon ce qui sera annoncé à la fin du mois d’octobre par HQ et la Santé  
  Publique : 
 

1‐ Territoires plus restreints : RDL avec Kamouraska, Témiscouata avec les Basques, Rimouski 
  seul, Mont‐Joli avec Vallée et Matane avec Ste‐Anne‐des‐Monts 

 
2‐ Territoires plus grands : Ouest : Basques, Témis, RDL et Kamouraska et Est : Rimouski, 

Mont‐Joli, Matane, Vallée et Ste‐Anne‐des‐Monts en évitant des matchs entre Rimouski et 
Ste‐Anne‐des‐Monts 

 
  Pour le Simple Lettre : assez simple, seulement les associations impliquées + les Cyclones  
  Bantam et si désiré LHPS. 
 
  Pour la Ligue Hybride : jouer entre membres de la ligue + équipes de la structure et si désiré  
  LHPS. 
 
  Pour la structure : jouer entre eux + Ligue Hybride et si désiré LHPS. 
 
  Pour inclure la LHPS, il doit y avoir une entente entre HBSL et le responsable de chaque secteur  
  de la LHPS. 
 

   
7‐  SUSPENSION 2019‐2020 :   
 
  Nous avons eu une demande afin d’annuler les suspensions toujours en cours de la saison 2019‐ 
  20. Considérant les circonstances entourant la Covid, le fait que la saison 2020‐21 sera plus  
  courte, que les jeunes sont déjà en quelque sorte pénalisés par les règles entourant la  
  pandémie, nous sommes d’avis que les suspensions automatiques pourraient être enlevées.  
  Pour ce qui est des ajouts par le comité de discipline, nous ferons un suivi avec eux pour voir ce  
  qu’ils en pensent. Une décision finale sera prise quand nous aurons l’information  
  complémentaire.   
 



 

 

   
 
8‐    DEMANDE DE SOUS‐CLASSEMENT ET DE SUR‐CLASSEMENT 
 
      Ste‐Anne‐des‐Monts fait la demande : 
          Voici notre demande de reclassification vers le B s’il y a lieu. La demande devait être adressée 
  avant le 2 octobre. 
 
  Atome : catégorie ayant peu de joueurs, gardienne de but ayant débuté l'an passé.  
 
  Pee wee : 
  Peu de joueurs (11), les 3/4 sont des atomes qui étaient classés B l'an passé. L'équipe n’a pas de 
  gardien. Nous devrons faire alterner un joueur en gardien si pas de gardien régulier.  
 
  Midget : l'équipe n’a pas bcp de joueurs (11). La plupart des meilleurs joueurs ont quitté l'an 
  passé soit 18 ans et ou partis au Cegep. Nous pensons que le noyau est de calibre B. 
 
  Vu la situation, nous demandons l'évaluation de chaque équipe et s’il y a lieu, de les diriger vers  
  le B; nous demandons une reclassification B et non un sous‐classement. 
 
  La Ligue Simple Lettre va évaluer les équipes pour les faire jouer dans des pools équitables. Si  
  nous devons reclassifier les équipes, nous demanderons alors le formulaire officiel de  
  reclassification. 
 
  Kamouraska fait la demande : 
           Voici une demande de sous classement pour le Midget. Nous aurons sûrement besoin de deux  
  gardiens dans le Midget. 
 
 Comme il s’agit d’une joueuse d’âge junior, nous ferons les vérifications avant de prendre une  
 décision finale. 
 
          Mont‐Joli fait la demande : 
     Voici une demande de sous classement pour le Midget. 
 
 Comme il s’agit d’une joueuse d’âge junior, nous ferons les vérifications avant de prendre une  
 décision finale. 
  
       Cyclones fait la demande : 
 
  Nous faisons la demande de sur‐classement pour Noémie Fournier et Laurie‐Êve Lavigne  
  (Pee‐Wee vers Bantam) 
 
  Les filles ont été évaluées, la recommandation est d’accepter le sur‐classement. Le CA approuve  
  donc le sur‐classement des 2 filles. 
 
         
 



 

 

 
 
  Basques fait la demande : 
 
 Voici des documents pour des demandes de sous classements de joueurs. 
 
  Ils ont été évalués par Steve Belzile le vendredi 2 oct. Il devrait vous transmettre ses rapports. 
 
  Ils sont d'âge Midget mais nous n'avons pas de Midget dans les Basques cette année. Donc, les  
  parents désirent que leur enfant soit sous classés dans le Bantam. Nous leurs avons offert d'aller  
  au Témis mais ne sont pas réceptifs à l'idée vu la situation sanitaire. 
 
  Présentement notre Bantam est à 15 + 2 : donc, Anne‐Sophie Dumais qui s'en va avec les filles, 1  
  joueur indécis vu la Covid, et les 2 gardiens qui sont au camp double lettre à Riki (mais à 95 %, il  
  y en a 1 qui va possiblement rester) 
 
  Nous tombons à 13 + 1 peut‐être : avec les sous classement Midget (+5) : 17+2 et 2 joueurs du  
  Témis désirent venir = 19 +2 (2 équipes Bantam) 
 
  Si pas de sous classement : 5 Midget ne jouent pas cette année, et 3 joueurs Bantam restent à la  
  maison +2 joueurs Bantam Témis ne jouent pas = total 10 joueurs à la maison... 
 
  Suite‐à la saison dernière, où des joueurs Midget ont été sous‐classés dans le Bantam, nous  
  prendrons bien le temps d’analyser cette demande. L’objectif demeure d’éviter que des joueurs  
  restent à la maison tout en assurant une parité dans la ligue. Diverses options pourront être  
  évaluées selon les annonces de HQ et du gouvernement (phase 5 équipe réduite pour une  
  longue période ou phase 6 avec équipe complète).  Nous profiterons des matchs hors‐concours  
  de novembre pour poursuivre l’évaluation de ce dossier. 
 
 

 
9‐     RESPONSABLE COVID 
 
         Tout va bien pour l’instant au Bas St‐Laurent, pas d’éclosion dans nos équipes. Amélie nous  
  mentionne que les responsables Covid font un bon travail. La prochaine capsule de HBSL sera  
  faite par Amélie en lien avec son rôle de responsable Covid. 
 
___________________________________________________________________________________  
 
 
10‐     VARIA 
 
          10‐1  Nombre de joueurs Midget 
    On se fait questionner sur le nombre de joueur Midget (4 vs 4 ou 5 vs 5). Dans le plan de  
    retour au hockey, on parle de 4 vs 4 pour les plus de 16 ans. Selon ce que HQ nous a  
    mentionné, on prend la règle de la majorité des joueurs dans l’équipe (exemple : 1 équipe  
 



 

 

 
 
    à 7 joueurs de 16 ans et moins et 3 joueurs de plus de 16 ans, elle pourrait faire du 5 vs 5  
    car la majorité ont 16 ans et moins). 
 
           10‐2  Tournoi 
                     Lyse nous annonce que le tournoi de Matane du mois de janvier est annulé.    
 

   
 
 
11‐  PROCHAINE RENCONTRE  
 
          Le prochain CA aura lieu le jour de l’annonce du HQ et/ou du gouvernement dans la semaine du  
  26 octobre. 
___________________________________________________________________________________ 
 
12‐ LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE : 
 
  Les points à l’ordre du jour étant épuisés…… 
 
  14‐10‐20‐2142  IL EST PROPOSÉ par la vice‐présidente, Mme Amélie Charest 
      Que la réunion soit et est levée.  
      Il est 19h35 
  ‐  ADOPTÉE – 
 

 
 
 
 
 
 
 
GUYLAIN RAYMOND, PRÉSIDENT  AMÉLIE CHAREST, VICE‐PRÉSIDENTE 
 
 
 
 
AC/rc 



 

 

                                                                                                                              

 
 
 

 
Procès‐verbal de la réunion du conseil d’administration, tenue le 28 octobre 2020 à 16h30. 
 
Sont présents :       
Monsieur Guylain Raymond, président  
Madame Amélie Charest, vice‐présidente  
Madame Lyse Richard, vice‐présidente 
Monsieur Jean‐Pierre Pigeon, vice‐président 
Monsieur Yannick Dumais, vice‐président et directeur des opérations 
 

 
1‐  MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT : 
 
  Le président souhaite la bienvenue à tous les membres. Il est 16h32. 
 

 
2‐  VÉRIFICATION DU QUORUM : 
 
  Cinq membres sur cinq (5/5) sont présents et forment quorum. 
 

 
3‐  ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR : 
 
  28‐10‐20‐2143  IL EST PROPOSÉ par la vice‐présidente, Mme Lyse Richard 
                                          Et unanimement résolu 
      Que le projet d’ordre du jour soit adopté. 
 
  ‐ ADOPTÉE – 
 

 
4‐       ADOPTION DU PROCÈS‐VERBAL DU 14 OCTOBRE 2020 : 
 
  28‐10‐20‐2144  IL EST PROPOSÉ par le vice‐président, M Jean‐Pierre Pigeon 
                                          Et unanimement résolu 
      Que le procès‐verbal soit adopté. 
 
  ‐ ADOPTÉE‐ 
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____________________________________________________________________ 
 
5‐       RELANCE DANS LA RÉGION : 
 
  Voici les 2 courriels envoyés suite aux discussions concernant la relance : 
 
  Suite à notre courriel du 8 octobre dernier, demandant de demeurer intra‐association et intra‐ 
  organisation jusqu’au 30 octobre 2020, nous tenons à vous dire merci pour le respect de cette  
  demande. 
 
  Nous sommes toujours dans la zone orange dans la région ce qui nous permet de poursuivre la  
  phase 5 du plan de retour au jeu de HQ. Comme il est permis de jouer avec des équipes réduites  
  dans la phase 5, nous donnons donc le ok aux équipes de la structure et de la Ligue Hybride  
  pour jouer des matchs hors‐concours à compter du samedi 31 octobre 2020 en respectant les  
  règles de HQ et de la Santé Publique. Cependant, afin de limiter les déplacements, nous vous  
  demandons de respecter votre secteur, c’est‐à‐dire que nous avons divisé la région en 2 : l’Est  
  composé des Associations de Rimouski, Mont‐Joli, Vallée, Matane, Ste‐Anne‐des‐Monts et  
  l’Ouest formé des Associations des Basques, Témiscouata, Rivière‐du‐Loup, Kamouraska. 
 
  Pour les équipes de la structure, le Midget Espoir et le Bantam AAA font parties du secteur  
  Ouest. Le Bantam relève, le Pee‐Wee AAA et le Pee‐Wee relève font partie du secteur Est. Une  
  seule exception est accordée à l’équipe Bantam relève pour aller jouer dans l’Ouest contre le  
  Bantam AAA. 
 
  Les matchs contre les équipes scolaires de votre secteur sont aussi autorisés. 
 
  Pour les équipes de la Ligue Simple Lettre, si tout se déroule bien, vous aurez aussi la permission  
  de commencer les matchs hors‐concours le samedi 14 novembre prochain. 
 
  Si vous cédulez des matchs vous devez aviser les organismes suivants :  
  ‐  pour les équipes de la structure : Hockey Bas St‐Laurent et la structure 
  ‐  pour les équipes de la Ligue Hybride : Hockey Bas St‐Laurent et la Ligue Hybride 
  ‐  pour les équipes de la Ligue Simple Lettre : Hockey Bas St‐Laurent et La Ligue Simple Lettre 
 
  Prenez note que ceci est une permission, personne n’est obligée de commencer à jouer et  
  personne n’est forcée de jouer contre qui que ce soit pour le moment. 
 
  Il faut aussi comprendre que cette décision est basée sur les informations que nous avons en ce  
  moment. À tout moment, nous pourrions être obligés de restreindre et peut‐être même arrêter  
  les matchs selon les recommandations de HQ, de la Santé Publique ou autres. 
 
  Encore merci pour votre collaboration et compréhension. 
 
 
   
 
 



 

 

 
 
  Voici quelques précisions et ajustements concernant le courriel envoyé mardi : 
 

1‐ Les Cyclones Bantam font partie du secteur de l’Est. Elles peuvent donc jouer des parties 
  hors‐concours avec ce secteur. 
2‐ Suite à plusieurs demandes et après avoir parlé avec les responsables de la Ligue Simple 

Lettre, nous autorisons que les équipes de la Ligue Simple Lettre puissent commencer les 
parties hors‐concours le samedi 7 novembre. 

3‐ Pour tous les matchs hors‐concours que vous organisez d’ici au 15 novembre, vous êtes 
responsables d’avoir sur place des arbitres et marqueurs. Si vous n’êtes pas en mesure 
d’avoir des officiels sur place, le ou les matchs ne peuvent pas avoir lieu. La feuille de match 
doit être complétée, signée par l’arbitre et envoyée à la ligue dans laquelle vous jouez.  

4‐ Les ligues (Hybride et Simple Lettre) tiendront prochainement une réunion et prendront en 
charge les calendriers avec votre collaboration dès que possible.   

5‐ Les présidents de région sont en réunion vendredi soir avec les gens de HQ, nous vous 
ferons part des informations reçues dès que possible. 

6‐ Ne pas oublier d’aviser les organisations suivantes avant de jouer des matchs hors‐
concours : 

  ‐  pour les équipes de la structure : Hockey Bas St‐Laurent et la structure 
  ‐  pour les équipes de la Ligue Hybride : Hockey Bas St‐Laurent et la Ligue Hybride 
  ‐  pour les équipes de la Ligue Simple Lettre : Hockey Bas St‐Laurent et La Ligue Simple  
    Lettre. 

7‐ Un rappel que ceci est une permission, personne n’est obligée de commencer à jouer et  
  personne n’est forcée de jouer contre qui que ce soit. 

 
  Il est important de continuer à suivre les règles du plan de retour au jeu de HQ et les consignes  
  de la Santé Publique. 
 

   
6‐  ARBITRES (STAGE, TARIFS, ENTENTE) :   
 
  Les stages pour les arbitres ont débuté samedi le 24 octobre. Il y aura d’autres stages le 31    
  octobre, le 7 novembre et le 14 novembre. Concernant la tarification, Jean‐Pierre a eu une  
  rencontre avec Steeve Bellavance et tout est correct. Nous sommes aussi à travailler une  
  entente avec les organisations scolaires pour l’appointement et la formation des arbitres.   
 

 
7‐   DÉMISSION À MONT‐JOLI 
 
          Il y a 2 membres du CA de Mont‐Joli qui ont démissionné. Il y a un nouveau président, Guillaume  
  Fournier. Il y aura aussi une nouvelle personne en charge du HCR. À suivre… 
 

 
8‐    DEMANDE DE SOUS‐CLASSEMENT ET DE SUR‐CLASSEMENT 
 
           Comme nous aurons une autre rencontre suite à la CPR du 30 octobre, le point est reporté. 



 

 

 
 
9‐   RESPONSABLE COVID 
 
         Amélie suggère de faire un Zoom avec les responsables Covid des associations. Nous regarderons  
  une date pour faire la rencontre. 
__________________________________________________________________________________ 
 
10‐   RESPONSABLE TOURNOI 
 
         Il n’y a pas de nouveau. 
___________________________________________________________________________________  
 
11‐     TOURNOI FIN DE SAISON 
 
           Guylain apporte l’idée : si nous sommes toujours en phase 5, organiser pour les jeunes une fin  
  de saison intéressante avec des évènements par secteur. Le CA est d’accord, nous suivrons  
  l’évolution de la Covid et travaillerons un plan pour avril. 
 

 
12‐     VARIA 
 
          12.1   Lettre au Centre de Service Scolaire des Phares 
                     Suite à notre rencontre avec les responsables hockey du secteur Mont‐Joli et Rimouski de  
    la LHPS, nous enverrons une lettre à la DG du Centre de Service Scolaire des Phares afin  
    d’organiser une rencontre pour discuter d’une possible collaboration.   
 

   
13‐  PROCHAINE RENCONTRE  
 
          Le prochain CA aura lieu le samedi 31 octobre à 9h00 
___________________________________________________________________________________ 
 
14‐ LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE : 
 
  Les points à l’ordre du jour étant épuisés…… 
 
  28‐10‐20‐2145  IL EST PROPOSÉ par la vice‐présidente, Mme Amélie Charest 
      Que la réunion soit et est levée.  
      Il est 18h35 
  ‐  ADOPTÉE – 
 

 
 
 
 
GUYLAIN RAYMOND, PRÉSIDENT  AMÉLIE CHAREST, VICE‐PRÉSIDENTE 



 

 

                                                                                                                              

 
 
 

 
Procès‐verbal de la réunion du conseil d’administration, tenue le 4 novembre 2020 à 17h00. 
 
Sont présents :       
Monsieur Guylain Raymond, président  
Madame Amélie Charest, vice‐présidente  
Madame Lyse Richard, vice‐présidente 
Monsieur Jean‐Pierre Pigeon, vice‐président 
Monsieur Yannick Dumais, vice‐président et directeur des opérations 
 

 
1‐  MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT : 
 
  Le président souhaite la bienvenue à tous les membres. Il est 17h05. 
 

 
2‐  VÉRIFICATION DU QUORUM : 
 
  Cinq membres sur cinq (5/5) sont présents et forment quorum. 
 

 
3‐  ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR : 
 
  04‐11‐20‐2146  IL EST PROPOSÉ par le vice‐président, M Jean‐Pierre Pigeon 
                                          Et unanimement résolu 
      Que le projet d’ordre du jour soit adopté. 
 
  ‐ ADOPTÉE – 
 

 
4‐       ADOPTION DU PROCÈS‐VERBAL DU 28 OCTOBRE 2020 : 
 
  04‐11‐20‐2147  IL EST PROPOSÉ par le vice‐président, M Jean‐Pierre Pigeon 
                                          Et unanimement résolu 
      Que le procès‐verbal soit adopté. 
 
  ‐ ADOPTÉE‐ 
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____________________________________________________________________ 
 
5‐       LES ÉTATS FINANCIERS D’OCTOBRE 2020 : 
 
          Le vice‐président M. Jean‐Pierre Pigeon présente les états financiers de la corporation en date  
  du 31 octobre 2020. Il est demandé par les membres du CA d’envoyer une première facturation  
  à 50% aux membres.  
 

   
6‐  CPR HQ DU VENDREDI 30 OCTOBRE 2020 :   
 
  Le président, M. Guylain Raymond nous fait un résumé de la rencontre avec HQ. Il n’y a plus de  
  date avancée pour la phase 6 et la reprise des activités en zone rouge n’est pas prévue.  
  Concernant la subvention pour les Fédérations, il a été expliqué qu’il ne resterait pas un gros  
  montant pour HQ.     
 

 
7‐   PLAN JUSQU’AU 20 DÉCEMBRE 2020 
 
           Nous resterons en phase 5 et les responsables des ligues prendront en charge les calendriers.  
  Nous établissons une grille pour des matchs Covid qui sera d’abord présentée aux ligues afin  
  d’en discuter avec elles et y apporter les ajustements nécessaires. Ensuite dans la semaine, une  
  rencontre aura lieu avec nos membres afin d’en faire la présentation. 
 
___________________________________________________________________________________ 
 
8‐      DEMANDE DE SOUS CLASSEMENT ET DE SUR‐CLASSEMENT 
 
         Kamouraska : 
  Bonjour Bertrand, 
  Après analyse du dossier, Hockey Bas St‐Laurent confirme qu’il accepte le sous‐classement de  
  Lucie Anctil au Midget. 
 
        Témiscouata : 
   Bonjour Jean‐Dominic, 
  Après analyse des dossiers, voici la réponse de Hockey Bas St‐Laurent : 
  Le sous classement vers le Pee‐Wee est accepté pour les joueurs suivants : 
  ‐  Louanne Laberge 
  ‐  Émile Plourde 
  ‐  Justin Lebel 
 
  Cependant, comme 3 joueurs du Bantam vont se retrouver dans le Pee‐Wee, nous vous  
  demandons de faire 2 équipes égales dans le Pee‐Wee et de ne pas mettre les 3 joueurs Bantam  
  dans la même équipe.  
  Nous poursuivons l’étude pour Tristan Lagacé. Comme mentionné par l’évaluateur, son  
  physique imposant nous porte à réfléchir et à être prudent. Est‐ce qu’un sur‐classement vers le  
  Midget serait plus approprié? Nous aimerions avoir les prochaines dates où le jeune Tristan  



 

 

  Lagacé sera sur la glace. 
 
  Basques : 
 
  Bonjour Nancy, 
  Après analyse du dossier, Hockey Bas St‐Laurent accepte le sous classement de Raphael Dubé‐ 
  Boucher vers le novice. 
 
  Bonjour Nancy,  
  Après analyse du dossier, voici la réponse de Hockey Bas St‐Laurent : 
  Nous acceptons le sous‐classement pour les joueurs suivants : 
  ‐  Etienne Bourdeau 
  ‐  Olivier April 
  ‐  Nathan Jouvin 
  ‐  Derek Boucher 
  ‐  Yohann Turcotte 
 
  Cependant, comme 5 joueurs Midget vont se retrouver dans le Bantam, vous devez faire 2  
  équipes égales et les joueurs Midget ne peuvent pas être dans la même équipe. Vos équipes  
  seront évaluées avec les autres équipes Bantam; si après évaluation, nous constatons que vous  
  êtes de loin supérieurs aux autres équipes Bantam, il est possible qu’une évaluation soit faite  
  avec certaines équipes Midget. L’objectif est de faire en sorte qu’un maximum de joueurs  
  puissent jouer sans créer de déséquilibre. Les jeunes de partout doivent avoir du plaisir en cette  
  année spéciale. 
 
       Cyclones : 
  Bonjour Steeve, 
  Après analyse, voici la réponse de Hockey Bas St‐Laurent : 
  Hockey Bas St‐Laurent accepte le sur‐classement vers le Bantam de Laurie‐Eve Lavigne et de  
  Noémie Fournier. 
 
         Ste‐Anne‐des‐Monts : 
  Bonjour Keven, 
  Après analyse, voici la réponse de Hockey Bas St‐Laurent : 
  Nous acceptons le sur‐classement vers le Pee‐Wee de Elie D’Amour. Advenant que la jeune Elie  
  ne soit pas à l’aise, nous en faire part. 
  Pour ce qui est des demandes de reclassification de vos équipes vers le B, la Ligue Simple Lettre  
  procédera à l’évaluation des équipes afin de faire jouer tout le monde dans le bon pool.  
 
         Mont‐Joli : 
  Bonjour Nelson, 
  Les équipes seront évaluées par la Ligue Simple Lettre et seront placées dans des pools avec des  
  équipes de même calibre. En cette année spéciale, il est important que les jeunes puissent  
  s’amuser et qu’il n’y est pas de déséquilibre entre les équipes. Après les évaluations, si vous  
  jugez que ce n’est pas le cas, vous pourrez nous en faire part. 
 
 



 

 

  Bonjour Nelson, 
  Après analyse voici la réponse de Hockey Bas St‐Laurent : 
  Hockey Bas St‐Laurent refuse le sur‐classement pour les joueurs novices suivants : 
  ‐  Hubert Fournier (nous recommandons qu’il joue novice et qu’il soit affilié atome) 
  ‐  Thomas Pelletier (nous recommandons qu’Il joue novice et qu’il soit affilié atome) (selon  
    nos informations, il y a 2 gardiens atomes pour 2 équipes) 
 
  Hockey Bas St‐Laurent poursuit sa réflexion pour les sous‐classements suivants  
  ‐  Emy Morin 
  ‐  Simon Smith 
  ‐  Matt Labrie (j’ai reçu un appel ce matin de Nelson me disant qu’il resterait Midget.  
    SVP me confirmer par écrit) 
 
  Nous avons besoin des prochaines dates où ils seront sur la glace. Est‐ce qu’ils vont jouer en fin  
  de semaine contre les Cyclones? 
 
  Pour ce qui est de Leyla Lechasseur, Hockey Bas St‐Laurent refuse le sous‐classement. Tel que  
  déjà mentionné, le sous‐classement d’un joueur junior vers le Midget n’est pas recommandé.  
  Nous avons fait quelques exceptions pour des gardiens. 
 
 

9‐   RESPONSABLE COVID 
 
        Il n’y a pas de nouveau. 
__________________________________________________________________________________ 
 
10‐   RESPONSABLE TOURNOI 
 
         Il n’y a pas de nouveau. 
___________________________________________________________________________________  
 
11‐     VARIA 
 
          12.1 VCJ 
          Nous recherchons un endroit pour faire faire des VCJ gratuitement. Pour l’instant le moins  
  dispendieux est avec HQ via le bulletin dans le HCR à 25$.   
 

   
12‐  PROCHAINE RENCONTRE  
 
          Le prochain CA aura lieu selon les besoins. 
_______________________________________________________________________________ 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
13‐ LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE : 
 
  Les points à l’ordre du jour étant épuisés…… 
 
  04‐11‐20‐2148  IL EST PROPOSÉ par la vice‐présidente, Mme Amélie Charest 
      Que la réunion soit et est levée.  
      Il est 18h35 
  ‐  ADOPTÉE – 
 

 
 
 
 
 
 
GUYLAIN RAYMOND, PRÉSIDENT  AMÉLIE CHAREST, VICE‐PRÉSIDENTE 

 



 

 

                                                                                                                              

 
 
 

 
Procès‐verbal de la réunion du conseil d’administration, tenue le 4 décembre 2020 à 12h30. 
 
Sont présents :       
Monsieur Guylain Raymond, président  
Madame Amélie Charest, vice‐présidente  
Madame Lyse Richard, vice‐présidente 
Monsieur Jean‐Pierre Pigeon, vice‐président 
Monsieur Yannick Dumais, vice‐président et directeur des opérations 
 

 
1‐  MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT : 
 
  Le président souhaite la bienvenue à tous les membres. Il est 12h37. 
 

 
2‐  VÉRIFICATION DU QUORUM : 
 
  Cinq membres sur cinq (5/5) sont présents et forment quorum. 
 

 
3‐  ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR : 
 
  04‐12‐20‐2149  IL EST PROPOSÉ par le vice‐président, M Jean‐Pierre Pigeon 
                                          Et unanimement résolu 
      Que le projet d’ordre du jour soit adopté. 
 
  ‐ ADOPTÉE – 
 

 
4‐       ADOPTION DU PROCÈS‐VERBAL DU 4 NOVEMBRE 2020 : 
 
           Reporté 
 
    
____________________________________________________________________ 
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5‐       LES ÉTATS FINANCIERS DE NOVEMBRE 2020 : 
 
          Le vice‐président M. Jean‐Pierre Pigeon nous parle des démarches et du temps qu’il doit passer  
  avec Rosaire pour les subventions salariales. 
 
  Les états financiers seront regardés lors de la rencontre du 16 décembre 2020.  
 

   
6‐  TARIFICATION MATCH COVID :   
 
  En raison des temps de matchs réduit pour les matchs Covid, un nouveau tableau de tarification  
  des arbitres a été fait par l’arbitre en chef Steeve Bellavance et le vice‐président Jean‐Pierre  
  Pigeon.  
 

 
7‐   CPR HQ DU MERCREDI 25 NOVEMBRE 2020 : 
 
          M. Guylain Raymond nous fait un résumé de la réunion des présidents. Il nous parle aussi d’une  
  proposition fait par HQ concernant une Coupe Dodge régionale (14 régions aux mêmes dates).  
  On trouve que c’est l’équivalent de notre championnat régional. 
 

 
8‐  DOSSIER HQ : 
 
       Deux (2) articles de journaux ont été publiés mettant à l’avant plan les relations de travail  
  difficiles entre le DG et les employés et l’ambiance négative qui règne dans les bureaux. On  
  verra la suite. 
 

 
9‐   SONDAGE : 
 
       Yannick passe en revue le sondage qui a été complété par les membres. Le CA confirme les  
  orientations que nous prendrons pour les matchs Covid de janvier à avril. Le tableau des matchs  
  Covid est annexé au procès‐verbal.  
 
  Les responsables des ligues seront rencontrés samedi le 5 décembre et les associations seront  
  rencontrées mercredi le 9 décembre. 
 

 
10‐   PAUSE DES FÊTES : 
 
         Le CA va demander à tous les membres de faire comme les écoles et comme le gouvernement  
  demande, de mettre en pause les activités du 17 décembre au 4 janvier. 
 

 
 



 

 

 
 
11‐   RENCONTRE DIRECTION CENTRE DE SERVICE SCOLAIRE DES PHARES : 
 
        Guylain et Yannick ont rencontré la direction du Centre de Service Scolaire des Phares afin de  
  créer une collaboration pour améliorer l’offre de service aux 3 équipes de la structure qui sont  
  logées dans l’Est (Pee‐Wee Relève, Pee‐Wee AAA et Bantam Relève). Un comité sera formé pour  
  travailler sur ce dossier. Le CA mandate Yannick Dumais, Michel Ouellet et Christian Caron pour  
  représenter la structure sur le comité. 
 

 
12‐   PROPOS FACEBOOK 
 
         Des propos Facebook déplacés ont été faits par un membre de Hockey Mont‐Joli à l’endroit de  
  l’association de Hockey Mineur des Basques. Ces propos vont à l’encontre des politiques de  
  HBSL. 
  Yannick va vérifier avec Rosaire concernant une lettre qui aurait été faite pour aviser les  
  membres de cette politique. Ensuite, une lettre de réprimande sera envoyée au membre. 
 

 
13‐    DEMANDE DE SOUS‐CLASSEMENT ET DE SUR‐CLASSEMENT 
 
         La Vallée : 
 
  Bonjour Daniel, 
  Après analyse du dossier, Hockey Bas St‐Laurent accepte le sous‐classement des joueurs  
  suivants : 
  1‐  Kamy Cyr vers le Pee‐Wee 
  2‐  Marc‐Antoine Leclerc vers le Pee‐Wee 
  3‐  Mathieu Gagnon vers le Pee‐Wee 
  Après analyse du dossier, Hockey Bas St‐Laurent accepte le sur‐classement du joueur : 
  Justin Paquet vers l’Atome 
 
  Merci 
 
         Matane : 
    Bonjour Jonathan, 
  Hockey Bas St‐Laurent refuse le sur‐classement de joueurs Novice vers l’Atome. 
  Présentement, un seul Novice a été sur‐classé dans la région pour jouer dans l’Atome BB. 
  Notre recommandation est donc d’affilier des Novices pour aider les équipes Atomes. 
  Nous sommes aussi prêts à discuter avec toi afin d’évaluer des pistes de solution pour vos  
  équipes Atomes pour la suite de la saison. 
   
  Merci 
 
        
 



 

 

 
 
  Les Basques : 
  Bonjour Nancy, 
  Après analyse du dossier, Hockey Bas St‐Laurent accepte le sur‐classement de Frank Charron  
  vers le Bantam. 
 
         Rimouski : 
  Bonjour Maurice, 
  Après analyse, voici la réponse de Hockey Bas St‐Laurent : 
  Hockey Bas St‐Laurent accepte le sous‐classement des joueurs suivants : 

1‐ Alexandre Leclerc vers le Pee‐Wee 
2‐ Kelly Gray vers le Bantam 

  Hockey Bas St‐Laurent refuse le sous‐classement du joueur : 
  Mathis Hamilton vers le Midget 
 
  Hockey Bas St‐Laurent poursuit l'analyse pour le joueur : 
  Samuel St‐Pierre vers leBantam 
 
  Merci 
 
         Ste‐Anne‐des‐Monts : 
  Bonjour Keven, 
  Après analyse du dossier, Hockey Bas St‐Laurent accepte le sous‐classement de Ryan Vallée vers  
  le Novice. 
 
  Merci 
 
         Mont‐Joli : 
  Bonjour Nelson, 
  Après analyse, voici la réponse de Hockey Bas St‐Laurent : 
  Hockey Bas St‐Laurent refuse le sur‐classement pour les joueurs novices suivants : 

1‐ Hubert Fournier  
2‐ Thomas Pelletier  

  Hockey Bas St‐Laurent accepte les sous‐classements suivants : 
1‐ Emy Morin vers le Bantam 
2‐ Simon Smith vers le Bantam 
3‐ Nicolas Dechamplain vers le Bantam 

 
  Merci 
 

 
14‐     RESPONSABLE COVID 
 
          Il n’y a pas de nouveau. Cependant il y a encore des gens qui ne respectent pas les consignes.  
  Nous devrons voir si des sanctions seront applicables. Une rencontre sera organisée en janvier  
  avec les entraîneurs pour s’assurer qu’ils sont tous au courant des règles. 



 

 

 

 
15‐   RESPONSABLE TOURNOI 
 
         Il n’y a pas de nouveau. 
___________________________________________________________________________________  
 
16‐     VARIA 
 
           Aucun point 
 

   
17‐  PROCHAINE RENCONTRE  
 
          Le prochain CA aura lieu le 16 décembre 16h30. 
___________________________________________________________________________________ 
 
18‐ LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE : 
 
  Les points à l’ordre du jour étant épuisés…… 
 
  04‐12‐20‐2150  IL EST PROPOSÉ par le vice‐président, M. Jean‐Pierre Pigeon 
      Que la réunion soit et est levée.  
      Il est 14h35 
  ‐  ADOPTÉE – 
 

 
 
 
 
 
 
 
GUYLAIN RAYMOND, PRÉSIDENT  AMÉLIE CHAREST, VICE‐PRÉSIDENTE 

 
 



 

 

                                                                                                                              

 
 
 

 
Procès‐verbal de la réunion du conseil d’administration, tenue le 16 décembre 2020 à 16h30. 
 
Sont présents :       
Monsieur Guylain Raymond, président  
Madame Amélie Charest, vice‐présidente  
Madame Lyse Richard, vice‐présidente 
Monsieur Jean‐Pierre Pigeon, vice‐président 
Monsieur Yannick Dumais, vice‐président et directeur des opérations 
 

 
1‐  MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT : 
 
  Le président souhaite la bienvenue à tous les membres. Il est 16h35. 
 

 
2‐  VÉRIFICATION DU QUORUM : 
 
  Cinq membres sur cinq (5/5) sont présents et forment quorum. 
 

 
3‐  ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR : 
 
  16‐12‐20‐2151  IL EST PROPOSÉ par la vice‐présidente, Mme Lyse Richard 
                                          Et unanimement résolu 
      Que le projet d’ordre du jour soit adopté. 
 
  ‐ ADOPTÉE – 
 

 
4‐       ADOPTION DU PROCÈS‐VERBAL DU 4 NOVEMBRE 2020 ET DU 4 DÉCEMBRE: 
 
           16‐12‐20‐2152  IL EST PROPOSÉ par la vice‐présidente, Mme Amélie Charest 
                                          Et unanimement résolu 
      Que le procès‐verbal du 4 novembre soit adopté. 
 
  ‐ ADOPTÉE – 
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           16‐12‐20‐2153  IL EST PROPOSÉ par la vice‐présidente, Mme Lyse Richard 
                                          Et unanimement résolu 
      Que le procès‐verbal du 4 décembre soit adopté. 
 
  ‐ ADOPTÉE – 
____________________________________________________________________ 
 
5‐       LES ÉTATS FINANCIERS DE NOVEMBRE 2020 : 
 
          Le vice‐président M. Jean‐Pierre Pigeon nous présente les états financiers pour le mois de  
  novembre 2020. 
 
           Le CA discute également de plusieurs dossiers touchant les finances : la tarification des arbitres,  
  l’ouverture du compte de la structure et les paiements à faire, les remboursements de tournoi,  
  la formation de Rosaire pour faire les T‐4A, les démarches faites pour l’obtention de la  
  subvention du gouvernement et le changement pour les paies avec HQ.  
 

   
6‐  CPR HQ DU LUNDI 21 DÉCEMBRE 2020 :   
 
  Il y aura une rencontre lundi le 21 décembre. Il sera entre autre, question de la politique de  
  remboursement de HQ.  Guylain Raymond, Lyse Richard et Yannick Dumais participeront à la  
  rencontre. 
 

 
7‐   RENCONTRE LIGUE JEUDI 17 DÉCEMBRE 19h30 : 
 
          Guylain Raymond et Yannick Dumais participeront à une rencontre avec les responsables de  
  ligue pour discuter des pools en vue des matchs Covid après le 11 janvier 2021. 
 
___________________________________________________________________________________ 
 
8‐    PAUSE DES FÊTES : 
 
       Afin de respecter les demandes du gouvernement, la pause sera prolongée d’une semaine. Elle  
  sera donc du 17 décembre au 11 janvier. Évaluation novice la fin de semaine du 15‐16 janvier et  
  reprise des matchs Covid la fin de semaine suivante. 
 

 
9‐   POLITIQUE RÉSEAUX SOCIAUX : 
 
       Il n’y a pas d’écrit officiel d’une politique interne, cependant, il y en a une à HQ et les codes  
  d’éthique incluent les réseaux sociaux. 
 

 
 



 

 

 
 
10‐    DEMANDE DE SOUS‐CLASSEMENT ET DE SUR‐CLASSEMENT 
 
    Matane et Mont‐Joli : 
    Les deux (2) associations demandent de revoir notre décision concernant le sur‐classement de  
  joueurs Novice vers l’Atome. 
  Après discussion, Hockey Bas St‐Laurent refuse le sur‐classement de joueurs Novice vers  
  l’Atome. Le point sera quand même discuté avec les responsables de ligue. 
 
         Rimouski : 
  Rimouski demande de faire des changements au niveau de ses équipes. 
  Voici notre plan :  

   Atome : 
  Présentement 
  Atome BB : 2 équipes de 13 
  Atome A : 2 équipes de 9 
  Atome B : 4 équipes de 9 
 
  Nouveau : 
  Atome BB : 2 équipes de 13 
  Atome A : 2 équipes de 11 
  Atome B : 3 équipes de 11 (une de 10) 
 
  Peewee : 
  Présentement 
  BB : 2 équipes de 10 
  A : Aucune équipe 
  B : 3 équipes de 9 
   
  Nouveau : 
  BB : 1 équipe de 13 
  A : 1 équipe de 12 
  B : 2 équipes de 11 (une de 12) 
  Bantam : 
  Présentement 
  BB : Aucune équipe 
  A : 2 équipes de 9 
  B : 2 équipes de 13  
 
  Nouveau : 
  BB : Aucune équipe 
  A : 2 équipes de 11 
  B : 2 équipes de 11 

  



 

 

  Comme il n’y a pas de double lettre dans la région EST , nous ne ferons pas de BB (nous ne 
  sommes pas intéressés à jouer seulement avec Témis et Kamou).  Également, au lieu de 3  
  équipes A et une B tel que déterminé par HQ, nous demandons de faire 2 A et 2 B étant donné  
  la perte de plusieurs joueurs importants dans la LHPS et AAA principalement dans les 2006 et  
  2007. Le A sera un peu affaibli à comparer avant les fêtes avec l’ajout de 4 joueurs (2 dans ch.  
  équipe).  Une seule équipe B serait une catastrophe pour cette équipe tout comme l’an dernier  
  (aucune victoire en 20 parties).  Nous pensons que nos équipes BT A se comparent à Matane et  
  Trois‐Pistoles à tout le moins…. 

  Midget : 
  Nous ré‐évaluerons le Midget dans les prochains jours/semaines, le refus de Mathis Hamilton  
  peut compromettre l’entièreté de l’équipe double lettre.  Nous pourrions ainsi nous retrouver  
  avec un Midget A et 2 MB.  Si le BB demeure, nous resterions tel que présentement avec 2  
  équipes Midget A. 

 
  Après discussion, nous demanderons une recommandation aux responsables des ligues. Ils ont  
  vu les résultats des matchs joués avant les fêtes; l’objectif demeure que les jeunes aient du  
  plaisir et que les équipes jouent dans des pools équilibrés. 
 
         Rivière‐du‐Loup : 
  Rivière‐du‐Loup demande de revoir la classification de certaines équipes. 
 
  Après discussion, nous demanderons une recommandation aux responsables des ligues. Ils ont  
  vu les résultats des matchs joués avant les fêtes; l’objectif demeure que les jeunes aient du  
  plaisir et que les équipes jouent dans des pools équilibrés. 
 
 

11‐   RESPONSABLE COVID 
 
        Il n’y a pas de nouveau. 
__________________________________________________________________________________ 
 
12‐   RESPONSABLE TOURNOI 
 
         Il n’y a pas de nouveau. 
___________________________________________________________________________________  
 
13‐ COMITÉ DE DISCIPLINE 
 
        Gilles Dubé nous fait un contre rendu de son rapport suite aux évènements du match Bantam A 
impliquant La Vallée et Ste‐Anne‐des‐Monts.  
 

 
14‐     VARIA 
 
           Aucun point 
 



 

 

 

   
15‐  PROCHAINE RENCONTRE  
 
          Le prochain CA aura lieu le 13 janvier 18h00. 
 
___________________________________________________________________________________ 
 
16‐ LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE : 
 
  Les points à l’ordre du jour étant épuisés…… 
 
  16‐12‐20‐2154  IL EST PROPOSÉ par la vice‐présidente, Mme. Amélie Charest 
      Que la réunion soit et est levée.  
      Il est 18h30 
  ‐  ADOPTÉE – 
 

 
 
 
 
 
 
GUYLAIN RAYMOND, PRÉSIDENT  AMÉLIE CHAREST, VICE‐PRÉSIDENTE 

 



 

 

                                                                                                                              

 
 
 

 
Procès‐verbal de la réunion du conseil d’administration, tenue le 20 janvier 2021 à 16h30. 
 
Sont présents :       
Monsieur Guylain Raymond, président  
Madame Amélie Charest, vice‐présidente  
Madame Lyse Richard, vice‐présidente 
Monsieur Jean‐Pierre Pigeon, vice‐président 
Monsieur Yannick Dumais, vice‐président et directeur des opérations 
 

 
1‐  MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT : 
 
  Le président souhaite la bienvenue à tous les membres. Il est 16h34. 
 

 
2‐  VÉRIFICATION DU QUORUM : 
 
  Cinq membres sur cinq (5/5) sont présents et forment quorum. 
 

 
3‐  ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR : 
 
  20‐01‐21‐2155  IL EST PROPOSÉ par la vice‐présidente, Mme Amélie Charest 
                                          Et unanimement résolu 
      Que le projet d’ordre du jour soit adopté. 
 
  ‐ ADOPTÉE – 
 

 
4‐       ADOPTION DU PROCÈS‐VERBAL DU 16 DÉCEMBRE: 
 
           20‐01‐21‐2156  IL EST PROPOSÉ par la vice‐présidente, Mme Lyse Richard 
                                          Et unanimement résolu 
      Que le procès‐verbal du 16 décembre soit adopté. 
 
  ‐ ADOPTÉE – 
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____________________________________________________________________ 
 
5‐       LES ÉTATS FINANCIERS DE DÉCEMBRE 2020 : 
 
          Le vice‐président M. Jean‐Pierre Pigeon nous présente les états financiers pour le mois de  
  décembre 2020.  
 

   
6‐  CPR HQ DU JEUDI 14 JANVIER 2021 :   
 
  Guylain fait un résumé de la rencontre. Il y avait un seul point à l’ordre du jour, la situation  
  actuelle de chaque région. Plusieurs régions n’ont toujours pas commencé et les demandes de  
  remboursements sont faites par leurs membres.  
 

 
7‐   RESULTAT SONDAGE : 
 
          Les associations sont prêtes à être patientes pour le retour du hockey, les annonces à venir du  
  gouvernement seront importantes pour la relance dans notre région. Tout le monde espère et  
  souhaite qu’on puisse reprendre en février. 
 

 
8‐   RENCONTRE LIGUE MERCREDI 20 JANVIER 19h30 : 
 
        Une rencontre est prévue avec les responsables de ligues pour préparer la reprise des activités. 
 

 
9‐   LETTRE DÉPUTÉ (FAIRE BOUGER NOS JEUNES) : 
 
       Afin de pouvoir reprendre les activités dans la région, le CA est d’accord pour demander l’aide  
  des députés de la région. 
 

 
10‐     RESPONSABLE COVID 
 
          Il n’y a pas de nouveau. 
__________________________________________________________________________________ 
 
11‐     RESPONSABLE TOURNOI 
 
           Il n’y a pas de nouveau. 
___________________________________________________________________________________  
 
12‐     VARIA 
 
           Aucun point 



 

 

 
 

   
13‐  PROCHAINE RENCONTRE  
 
          Le prochain CA aura lieu le 3 février 16h30. 
 
___________________________________________________________________________________ 
 
14‐ LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE : 
 
  Les points à l’ordre du jour étant épuisés…… 
 
  20‐01‐21‐2157  IL EST PROPOSÉ par le vice‐président, M. Jean‐Pierre Pigeon 
      Que la réunion soit et est levée.  
      Il est 17h35 
  ‐  ADOPTÉE – 
 

 
 
 
 
 
 
 
GUYLAIN RAYMOND, PRÉSIDENT  AMÉLIE CHAREST, VICE‐PRÉSIDENTE 



 

 

                                                                                                                              

 
 
 

 
Procès‐verbal  de  la  réunion  extraordinaire  du  conseil  d’administration,  tenue  le  3  février  2021  à 
13h00. 
 
Sont présents :       
Monsieur Guylain Raymond, président  
Madame Amélie Charest, vice‐présidente  
Monsieur Jean‐Pierre Pigeon, vice‐président 
Monsieur Yannick Dumais, vice‐président et directeur des opérations 
 

 
1‐  MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT : 
 
  Le président souhaite la bienvenue à tous les membres. Il est 13h02. 
 

 
2‐  VÉRIFICATION DU QUORUM : 
 
  Quatre membres sur cinq (4/5) sont présents et forment quorum. 
 

 
3‐  ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR : 
 
  03‐02‐21‐2158  IL EST PROPOSÉ par la vice‐présidente, Mme Amélie Charest 
                                          Et unanimement résolu 
      Que le projet d’ordre du jour soit adopté. 
 
  ‐ ADOPTÉE – 
 

 
4‐       ANNONCE DU GOUVERNEMENT : 
 
          Le gouvernement a fait des annonces hier. La région est de retour au palier orange cependant  
  les restrictions ne sont pas les mêmes qu’avant les fêtes. Il est donc impossible de reprendre le  
  hockey.  
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5‐  SCÉNARIO :   
 
  Depuis l’annonce hier soir, Guylain a parlé aux présidents des régions en orange. Nous ferons  
  une lettre qui sera signée par les 5 régions et qui sera ensuite envoyée aux députés des régions  
  concernées. La lettre sera aussi envoyée au Premier Ministre François Legault et aux décideurs  
  afin d’espérer un retour aux sports d’intérieur le plus rapidement possible. Ce soir, nous  
  rencontrons les associations, ligues et porteurs de dossier et nous leur ferons part des  
  démarches entreprises pour le retour du hockey.  
 
  Voici la lettre : 
 
 Aux députés des régions du Bas-St-Laurent, de la Gaspésie-îles-de-la-Madeleine, de la Côte-
 Nord, du Saguenay-Lac St-Jean, de l’Abitibi-Témiscamingue et du Nord-du-Québec 
 Aux ministres responsables des régions concernées 
 Bonjour, 
 Le monde du hockey est sous le choc aujourd’hui. Après l’annonce du retour en zone orange pour 
 6 régions et du retour aux sports intérieurs qui ont semé la joie et l’espoir de la reprise des 
 activités de notre sport national, la nomenclature des restrictions faites par le Premier Ministre M. 
 François Legault lors de la période de questions a laissé un goût plus qu’amer dans la bouche de 
 milliers de jeunes joueurs, parents, bénévoles qui se sentent oubliés et abandonnés dans cette 
 situation. 
 Pourtant à l’automne, les régions en zone orange pouvaient jouer des matchs en phase 5 du plan 
 de retour au jeu de Hockey Québec. Les restrictions imposées à l’automne et suivies par les 
 membres ont limité le risque de propagation du virus. D’ailleurs aucune éclosion majeure n’a été 
 soulevée. 
 Les responsables des régions se sont montrés même à certains moments plus sévères que le 
 Gouvernement et la Santé Publique pour assurer la sécurité et la santé des membres. 
 Lors du défi 28 jours demandé par le gouvernement en octobre dernier, nos régions ont demandé 
 de participer à l’effort collectif en pratiquant et jouant seulement intra-association/organisation 
 pour limiter les contacts. 
 En novembre et décembre afin de limiter les déplacements et les contacts, nous avons divisé nos 
 territoires et interdit les rencontres entre les équipes qui ne sont pas de la même section. 
 Au Bas-St-Laurent, lorsqu’il y a eu des éclosions majeures à Matane et Rimouski, même s’il n’y 
 avait pas de cas chez nos membres et qu’il n’y avait pas de changement au niveau des paliers de 
 couleur, nous avons arrêté le hockey sur leur territoire, encore une fois pour collaborer et aider à 
 limiter la propagation et protéger la santé de nos membres. 
 Les régions concernées ont été depuis le début de cette pandémie collaboratrices et ont respecté 
 les recommandations du Gouvernement et de la Santé Publique. Il est maintenant temps de nous 
 faire confiance et de laisser les milliers de jeunes des régions orange de pratiquer leur sport 
 préféré, il en va de leur santé mentale et physique : elles sont aussi importantes que celles des 
 jeunes qui sont inscrits en sports-études. Les jeunes se sont montrés conciliants depuis le début 
 mais on sent qu’ils ont maintenant besoin d’air pour respirer. 
 C’est pourquoi aujourd’hui, les régions orange font front commun pour demander à tous les 
 députés (peu importe le parti) des régions concernées et à tous les ministres responsables des 
 régions en cause de s’unir pour porter ce message aux décideurs et faire en sorte que les jeunes 
 puissent reprendre leurs activités le plus rapidement possible. 
 Soyez assurés de la collaboration et de la reconnaissance des milliers de jeunes, parents, 
 bénévoles, organisations et associations impliqués. 
 Veuillez agréer, mesdames, messieurs les députés et ministres nos salutations distinguées. 



 

 

 Merci pour votre aide. 
 
 

 
6‐  PROCHAINE RENCONTRE  
 
          Le prochain CA aura lieu le 17 février 13h00. 
 

 
7‐      LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE : 
  Les points à l’ordre du jour étant épuisés…… 
 
  03‐02‐21‐2159  IL EST PROPOSÉ par le vice‐président, M. Jean‐Pierre Pigeon 
      Que la réunion soit et est levée.  
      Il est 14h15 
  ‐  ADOPTÉE – 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
GUYLAIN RAYMOND, PRÉSIDENT  AMÉLIE CHAREST, VICE‐PRÉSIDENTE 



 

 

                                                                                                                              

 
 
 

 
Procès‐verbal de la réunion du conseil d’administration, tenue le 17 février 2021 à 12h30. 
 
Sont présents :       
Monsieur Guylain Raymond, président  
Madame Amélie Charest, vice‐présidente  
Madame Lyse Richard, vice‐présidente 
Monsieur Jean‐Pierre Pigeon, vice‐président 
Monsieur Yannick Dumais, vice‐président et directeur des opérations 
 

 
1‐  MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT : 
 
  Le président souhaite la bienvenue à tous les membres. Il est 12h35. 
 

 
2‐  VÉRIFICATION DU QUORUM : 
 
  Cinq membres sur cinq (5/5) sont présents et forment quorum. 
 

 
3‐  ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR : 
 
  17‐02‐21‐2160  IL EST PROPOSÉ par la vice‐présidente, Mme Lyse Richard 
                                          Et unanimement résolu 
      Que le projet d’ordre du jour soit adopté. 
 
  ‐ ADOPTÉE – 
 

 
4‐       ADOPTION DU PROCÈS‐VERBAL DU 20 JANVIER 2021 ET DE LA RÉUNION EXTRAORDINAIRE  

  TENUE LE 3 FÉVRIER 2021 : 
 
           17‐02‐21‐2161  IL EST PROPOSÉ par la vice‐présidente, Mme Lyse Richard 
                                          Et unanimement résolu 
      Que le procès‐verbal du 20 janvier soit adopté. 
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                                          ‐ ADOPTÉE – 
 
           17‐02‐21‐2162  IL EST PROPOSÉ par le président, M Guylain Raymond 
                                          Et unanimement résolu 
      Que le procès‐verbal du 3 février soit adopté. 
 
                                ‐ ADOPTÉE – 
 

 
5‐       LES ÉTATS FINANCIERS DE JANVIER 2021 : 
 
          Le vice‐président M. Jean‐Pierre Pigeon nous présente les états financiers pour le mois de  
  janvier 2021.  
 

   
6‐  CPR HQ DU LUNDI 8 FÉVRIER 2021:   
 
  Guylain fait un résumé de la rencontre. Les points à l’ordre du jour étaient : recrutement  
  scolaire, tâches structures intégrées, comité des officiels, mise en échec progressive et la  
  situation actuelle de chaque région. Pour le recrutement, on doit attendre la fin des saisons, les  
  tâches des structures intégrées ont été réduites en raison de la Covid, le comité des officiels  
  travaille sur la tarification et la rétention, pour les années à venir, une discussion est en cours  
  pour adapter la mise en échec progressive à tous les niveaux de compétition, concernant la  
  situation actuelle, pas de nouveau.  
 

 
7‐   ANNONCE DU GOUVERNEMENT ET PLAN DE MATCH : 
 
          Toujours pas de nouveau dans les annonces du Gouvernement, afin d’établir un plan de match,  
  nous consulterons les membres avec un sondage sur leurs intentions concernant la suite des  
  choses.  
            
           Nous aimerions connaître vos intentions pour la suite des choses. Voici donc 5 questions. SVP  
  nous retourner vos réponses d’ici lundi 17h. 
 

1‐ Avec l’annonce faite par le gouvernement, est‐ce que : 
a) vous continuez d’être patient et espérez la reprise des activités lors de la prochaine  
   annonce. 
b) vous prévoyez fermer votre saison 

    
                Commentaires : 
 

2‐ Si le gouvernement annonce la reprise des activités en mars, est‐ce que : 
a‐ vous serez prêts à reprendre peu importe la phase (3‐ pratiques, 5‐ matchs, …) 
b‐ vous serez prêts à reprendre seulement si c’est une phase qui permet des pratiques et 

des matchs 



 

 

    c‐  si c’est une phase avec seulement des pratiques, on va fermer notre saison. 
 
                Commentaires : 
 

3‐ Est‐ce que vous connaissez l’intention des municipalités de votre territoire concernant les  
  arénas (reste ouverts ou fermeture)? 
 

    Commentaires : 
 
  4‐  Advenant que la reprise ait lieu plus tard, est‐ce que vous aimeriez que HBSL regarde la  
    possibilité de faire une ligue de printemps/été (exemple du 1 mai au 10 juin) avec les jeunes  
    et associations intéressés? 

a) oui et nous sommes intéressés à nous impliquer 
b) oui pour nos jeunes mais on ne pourra pas s’impliquer 
c) Non 

               
                 Commentaires : 
 
  5‐  Est‐ce que vous avez des idées, des commentaires pour la fin de saison? 
   
                Commentaires : 
 

 

8‐   COUPE DODGE 2022 (CONFIRMATION HQ, NOMBRE D’ÉQUIPES) : 
 
        Une demande sera faite à HQ afin de confirmer que nous recevrons une partie de la Coupe  
  Dodge 2022 avec les dates de l’événement. 
 

 
9‐   HOCKEY FÉMININ (JEUX DU QUÉBEC) : 
 
       Chantale va relancer les filles éligibles pour les jeux du Québec 2022 à RDL. Les 2006 ne  
  pourront pas participer, ce sera les 2007 et 2008. 
 

 
10‐     ATOME BB TÉMISCOUATA, BASQUES 
 
          Le Témiscouata demande la permission pour inviter des joueurs du territoire des Basques pour  
  former son équipe Atome BB l’an prochain. Après vérification avec les Basques, ce sera possible  
  car ils ne feront pas de BB chez eux. 
 
 Salut, 
 Pour te dire que l'association des Basques ne fera pas de double lettre dans l'atome pour la  
 prochaine saison. 
 Bye 
 



 

 

Nancy 
 
__________________________________________________________________________________ 
 
11‐     RENCONTRE LHEQ 5 FÉVRIER 2021 

 
         Un calendrier sera fait pour des parties intra‐division qui commencera le 13 mars. Un sondage  
  sera envoyé aux concessions pour la fin des activités. Pour les camps, il sera possible de faire les  
  camps seulement en août, on n’aura pas à confirmer 80% des équipes au printemps. Un comité  
  essaie de voir quels prix pourrait être remis lors d’un gala de fin de saison.  
 
___________________________________________________________________________________  
 
12‐     VARIA 
 
           Aucun point 
 
 

   
13‐  PROCHAINE RENCONTRE  
 
          Le prochain CA aura lieu selon les annonces du gouvernement. 
 
___________________________________________________________________________________ 
 
14‐ LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE : 
 
  Les points à l’ordre du jour étant épuisés…… 
 
  17‐02‐21‐2163  IL EST PROPOSÉ par le vice‐président, M. Jean‐Pierre Pigeon 
      Que la réunion soit et est levée.  
      Il est 13h59 
  ‐  ADOPTÉE – 
 

 
 
 
 
 
 
 
GUYLAIN RAYMOND, PRÉSIDENT  AMÉLIE CHAREST, VICE‐PRÉSIDENTE 

 



 

 

                                                                                                                              

 
 
 

 
Procès‐verbal de la réunion du conseil d’administration, tenue le 5 mars 2021 à 8h45. 
 
Sont présents :       
Monsieur Guylain Raymond, président  
Madame Amélie Charest, vice‐présidente  
Madame Lyse Richard, vice‐présidente 
Monsieur Jean‐Pierre Pigeon, vice‐président 
Monsieur Yannick Dumais, vice‐président et directeur des opérations 
 

 
1‐  MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT : 
 
  Le président souhaite la bienvenue à tous les membres. Il est 8h47. 
 

 
2‐  VÉRIFICATION DU QUORUM : 
 
  Cinq membres sur cinq (5/5) sont présents et forment quorum. 
 

 
3‐  ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR : 
 
  05‐03‐21‐2164  IL EST PROPOSÉ par la vice‐présidente, Mme Lyse Richard 
                                          Et unanimement résolu 
      Que le projet d’ordre du jour soit adopté. 
 
  ‐ ADOPTÉE – 
 

 
4‐       RÉSUMÉ DE LA RENCONTRE DES PRÉSIDENTS DU JEUDI 26 FÉVRIER : 
 
          Guylain fait un résumé de la rencontre. Il y a beaucoup de déception au sein des présidents de  
  région. On se questionne également sur le leadership et la stratégie de communication.   
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5‐  ANNONCE DU GOUVERNEMENT DU MERCREDI 3 MARS :   
 
  Toujours pas d’assouplissement pour la reprise des sports intérieurs. Il y aura des annonces  
  faites pour le sport la semaine prochaine. À suivre… 
 
 

 
6‐      RÉSUMÉ DE LA RENCONTRE DE L’AQLM DU JEUDI 4 MARS 

 

         La réunion a été annulée.  

 

 

7‐       RÉSUMÉ DU CPR DU JEUDI 4 MARS 

 

          Guylain fait le résumé de la rencontre. Les points à l’ordre du jour étaient : situation actuelle,  

  politique protection de l’intégrité, dossier rémunération des officiels, plan de relance du hockey,  

  mise en échec progressive. La situation actuelle n’a pas changé. Une nouvelle politique en  

  collaboration avec le gouvernement est lancée, il y aura un onglet pour les plaintes sur nos sites.  

  On continue de travailler sur la rémunération des arbitres et des T‐4A ainsi que sur le dossier de  

  la mise en échec progressive. Il est aussi question d’un plan de relance du hockey avec 9 sous‐ 

  groupes. 

 

 

8‐ VARIA 

 

            Aucun point 

 

 
9‐  PROCHAINE RENCONTRE  
 
          Suite aux annonces du gouvernement. 
 
___________________________________________________________________________________ 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
10‐      LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE : 
 
  Les points à l’ordre du jour étant épuisés…… 
 
  05‐03‐21‐2165  IL EST PROPOSÉ par le vice‐président, M. Yannick Dumais 
      Que la réunion soit et est levée.  
      Il est 9h55 
  ‐  ADOPTÉE – 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
GUYLAIN RAYMOND, PRÉSIDENT  AMÉLIE CHAREST, VICE‐PRÉSIDENTE 



 

 

                                                                                                                              

 
 
 

 
Procès‐verbal de la réunion du conseil d’administration, tenue le 13 mars 2021 à 8h30. 
 
Sont présents :       
Monsieur Guylain Raymond, président  
Madame Amélie Charest, vice‐présidente  
Madame Lyse Richard, vice‐présidente 
Monsieur Jean‐Pierre Pigeon, vice‐président 
Monsieur Yannick Dumais, vice‐président et directeur des opérations 
 

 
1‐  MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT : 
 
  Le président souhaite la bienvenue à tous les membres. Il est 8h33. 
 

 
2‐  VÉRIFICATION DU QUORUM : 
 
  Cinq membres sur cinq (5/5) sont présents et forment quorum. 
 

 
3‐  ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR : 
 
  13‐03‐21‐2166  IL EST PROPOSÉ par la vice‐présidente, Mme Amélie Charest 
                                          Et unanimement résolu 
      Que le projet d’ordre du jour soit adopté. 
 
  ‐ ADOPTÉE – 
 

   
4‐  ANNONCE DU GOUVERNEMENT DU VENDREDI 12 MARS :  
 
  Reprise du sport intérieur le vendredi 26 mars. Pas de match, seulement des pratiques par  
  groupe de 8 + 1 accompagnateur. Équivalent de la phase 3 de HQ. Pas de vestiaire. Une  
  déception de ne pas revenir au moins comme avant les fêtes. 
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5‐    PLAN DE MATCH 

 

          Nous serons là pour épauler les associations qui vont décider de poursuivre. Un court sondage  

  sera envoyé pour savoir qui va fermer sa saison et qui va reprendre. Nous allons officiellement  

  fermer les ligues puisque pas de match possible avant plusieurs semaines. Nous allons  

  rencontrer les responsables de ligues et les associations dans les prochains jours.  

 

 

6‐       VARIA 

 

        AGA de HBSL.  

          On confirme que notre AGA aura lieu mercredi le 12 mai 19h. Si possible, ce sera en  

  présentielle, sinon par Zoom. Nous en ferons l’annonce lors de la rencontre avec les  

  associations. 

 

 
8‐  PROCHAINE RENCONTRE  
 
          La prochaine rencontre aura lieu mercredi le 31 mars 2021 à 16h30. 
 
___________________________________________________________________________________ 
 
9‐      LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE : 
 
  Les points à l’ordre du jour étant épuisés…… 
 
  13‐03‐21‐2167  IL EST PROPOSÉ par le président, M. Guylain Raymond 
      Que la réunion soit et est levée.  
      Il est 9h15 
  ‐  ADOPTÉE – 
 
 

 
 
 
 
 
 
GUYLAIN RAYMOND, PRÉSIDENT  AMÉLIE CHAREST, VICE‐PRÉSIDENTE 



 

 

                                                                                                                              

 
 
 

 
Procès‐verbal de la réunion du conseil d’administration, tenue le 31 mars 2021 à 16h30. 
 
Sont présents :       
Monsieur Guylain Raymond, président  
Madame Amélie Charest, vice‐présidente  
Madame Lyse Richard, vice‐présidente 
Monsieur Jean‐Pierre Pigeon, vice‐président 
Monsieur Yannick Dumais, vice‐président et directeur des opérations 
 

 
1‐  MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT : 
 
  Le président souhaite la bienvenue à tous les membres. Il est 16h32. 
 

 
2‐  VÉRIFICATION DU QUORUM : 
 
  Cinq membres sur cinq (5/5) sont présents et forment quorum. 
 

 
3‐  ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR : 
 
  31‐03‐21‐2168  IL EST PROPOSÉ par le vice‐président, M Jean‐Pierre Pigeon 
                                          Et unanimement résolu 
      Que le projet d’ordre du jour soit adopté. 
 
  ‐ ADOPTÉE – 
 

 
4‐       ADOPTION DU PROCÈS‐VERBAL DES RÉUNIONS TENUES LE 17 FÉVRIER 2021, LE 5 MARS 2021 

ET LE 13 MARS 2021 : 
 
           31‐03‐21‐2169  IL EST PROPOSÉ par la vice‐présidente, Mme Amélie Charest 
                                          Et unanimement résolu 
      Que les procès‐verbaux des réunions tenues le 17 février 2021, le 5 mars 2021  
      et le 13 mars 2021 soient adoptés. 

Hockey Bas St-Laurent Inc. 
Bureau régional 

6, 6ièeme Rue, C.P. 41 
St-Fabien, (Québec)  G0L 2Z0 

 418-725-8132  
Courriel : info@hockeybsl.com 

Site Web : www.hockeybsl.com 



 

 

  ‐ ADOPTÉE – 
 
 

 
5‐       LES ÉTATS FINANCIERS DE FÉVRIER 2021 : 
 
          Le vice‐président M. Jean‐Pierre Pigeon nous présente les états financiers pour le mois de  
  février 2021. Nous parlons également de la facturation de HQ. Des vérifications seront faites  
  auprès de HQ et ensuite une facturation sera envoyé aux associations.   
 

   
6‐  INFOS ASSOCIATIONS:  
 
  Yannick présente les informations reçues des associations concernant la fin de saison. 
 

   dernière fois 
reprise sur 

glace 
fin sur glace 

fin de 
saison    

Basques   05‐déc  n/a  n/a  23‐mars 
ne sont pas retourné  
sur la glace 

Kamouraska  16‐déc  n/a  n/a  01‐avr 
ne sont pas retourné  
sur la glace 

Chanoine Beaudet  scolaire  n/a  n/a  18‐mars 
en arrêt du 16 décembre  
au 15 février et dernière  
activité sur glace le 18 mars 

Rimouski  03‐déc  26‐mars  24/04/2021 et 15‐05  15‐mai 
retour sur glace 1 fin de 
 semaine 

La Vallée  décembre  27‐mars  01‐avr  01‐avr 
retour sur glace 1 fin de  
semaine 

Témiscouata  16‐déc  n/a  n/a  04‐avr 
ne sont pas retourné  
sur la glace 

Matane  décembre  29‐mars  17‐mai  17‐mai  retour sur glace 4 jours 

Rivière‐du‐Loup  13‐déc  n/a  n/a  30‐mars 
ne sont pas retourné  
sur la glace 

Mont‐Joli  10‐déc  26‐mars  n/a  02‐mai 
retour sur glace 1 fin de  
semaine 

Pumas  scolaire  12‐avr  25‐avr  25‐avr    

Ste‐Anne‐des‐Monts  16‐déc  n/a  n/a  22‐mars 
ne sont pas retourné  
sur la glace 

Cyclones  décembre          
pour l'instant pas de retour  
 depuis décembre 

Structure  décembre  27‐mars          

  
 

 
 

 

 



 

 

 

 

7‐   JEUX DU QUÉBEC / CAMP ESPOIRS : 
   L’URLS reprend les activités pour le Camp des espoirs. Chaque discipline sportive peut fournir 
  une liste d’athlète pour participer à ce camp. Pour le hockey féminin, notre responsable de 
  dossier s’occupe de fournir les noms des filles en collaboration avec l’entraîneur‐chef pour les  
  jeux. Pour le hockey masculin, Yannick et Guylain parleront avec notre directeur de structure  
  afin de fournir la liste des athlètes en incluant le scolaire.   
 
___________________________________________________________________________________ 
 

8‐   COVID DÉCISION POUR LA FIN DE SEMAINE : 
 
        Avec le passage au rouge le 1er avril, les règles changent. Seulement l’entraînement individuel  
  ou en bulle familiale est maintenant permis. Pour la Structure, comme la région de l’Ouest est  
  toujours la plus touchée, les joueurs de ce territoire ne peuvent pas participer aux  
  entraînements à St‐Fabien. 
 

 
9‐   TOURNOI INTERNATIONAL U12 / U13 : 
 
       Une proposition nous a été faite pour tenir un tournoi international à l’automne 2022. Notre  
  responsable de tournoi, Mme Lyse Richard, fera le suivi sur les possibilités de tenir l’événement. 
 

 
10‐     AGA HQ 19 JUIN 2021 
 
          HQ nous informe que leur AGA aura lieu le 19 juin 2021. Nous devrons voir qui seront nos  
  représentant après notre propre AGA. 
__________________________________________________________________________________ 
 
11‐    AGA HOCKEY BSL 

 
          11.1  NOMINATION D’UN PRÉSIDENT D’ÉLECTION 
                   
  31‐03‐21‐2170  IL EST PROPOSÉ par la vice‐présidente, Mme Lyse Richard 
                                          Et unanimement résolu 
      Que le président d’élection soit M. Rosaire Chrétien 
 
        ‐ ADOPTÉE – 
 
          11.2   MISE EN CANDIDATURE 
                   Trois (3) postes sont en élection cette année :  

1‐ Président (Guylain Raymond) 
2‐ 2e Vice‐présidente (Amélie Charest)  
3‐ 4e Vice‐président (Yannick Dumais) 



 

 

 
          11.3   DOCUMENTS 
                     Les documents sont prêts et seront envoyés aux membres 2 semaines avant l’AGA. 
 
          11.4  ORDRE DU MÉRITE DE HQ ET TEMPLE DE LA RENOMMÉE DE HBSL 
                     Guylain entrera en contact avec les 2 personnes suggérées, M. Martin Soucy et Jacques St‐ 
    Amant, pour vérifier s’ils acceptent. Par la suite, s’ils ont accepté, Yannick préparera les  
    textes pour la présentation. 
 
___________________________________________________________________________________  
 
12‐     VARIA 
 
          12.1 CPR DU 7 AVRIL 
          HQ tient un CPR le 7 avril prochain. Guylain sera présent pour la première heure. Yannick et Lyse  
  seront également nos représentant s’il est permis d’être 3, sinon Yannick sera notre  
  représentant. 
 
        12.2 LIGUE INTER‐RÉGIONALE 
      Guylain donne l’information au CA que des discussions ont eu lieu avec les régions de Gaspésie,  
  Côte‐Nord, Saguenay et Québec, pour la création d’une ligue inter‐régionale. Il y a de l’intérêt  
  partout et des rencontres sont prévues dans les semaines à venir pour la mise sur pied de cette  
  ligue. Nous ferons un suivi lors de notre prochaine rencontre. 
 

   
13‐  PROCHAINE RENCONTRE  
 
          Le prochain CA aura lieu le mercredi 28 avril. 
_________________________________________________________________________________ 
 
14‐ LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE : 
 
  Les points à l’ordre du jour étant épuisés…… 
 
  31‐03‐21‐2171  IL EST PROPOSÉ par la vice‐présidente, Mme. Amélie Charest 
      Que la réunion soit et est levée.  
      Il est 18h08 
  ‐  ADOPTÉE – 
 

 
 
 
 
 
 
GUYLAIN RAYMOND, PRÉSIDENT  AMÉLIE CHAREST, VICE‐PRÉSIDENTE 


